



ixina poursuit son engagement dans la diminution de son empreinte carbone aux côtés de l'ONG Graine de Vie



Depuis plus de 10 ans, ixina est fière de soutenir une ONG qui lui tient à cœur : le projet Eco-humanitaire de protection et de restauration forestière en Afrique, Graine de Vie, qui offre la possibilité aux professionnels et aux particuliers de compenser leur empreinte carbone. Cet engagement écologique a pour objectif de diminuer notre empreinte CO2 en reboisant des forêts à Madagascar et au Togo, qui font partie des pays les plus déforestés au monde.

Pour chacune de ses cuisines vendues, ixina fait replanter 21 arbres par Graine de Vie. Un arbre replanté à Madagascar compense chaque année plus de 21 kilos de CO2.



**En 2022, c'est 1,1 millions d'arbres qui ont été replanté
par ixina et Graine de Vie !
Soit environ 3 210 arbres par jour**

Grâce au soutien d'ixina, Graine de Vie a rendu 16 pépinières opérationnelles dans la région de Bongolava, à Madagascar. Ces plantations s'ajoutent à celles déjà créées, depuis 2010, dans la région de SAVA.



La première opération de plantation, débutée depuis 2010, est réalisée dans les régions au nord du pays et a pour objectif le reboisement intégral de 10.000 ha du site d'Ampohibe.

En 2022, grâce au soutien d'ixina, 14 nouvelles zones ont été reboisées dans région de Sava (réparties sur 11 communes). Près de 104 825 arbres y ont été plantées en «semis-direct» avec un taux de réussite allant de 70 à 80%. Dans les régions de Sofia et Diana, 306 381 arbres ont été plantés et sont répartis dans 28 villages. Au total, 7 espèces différentes d'arbres y sont plantées.

La seconde opération a pour objectif de contribuer au reboisement de la totalité de la région de Bongolava, située au centre-ouest de Madagascar.

En 2022, 16 pépinières communautaires soutenues par ixina sont devenues opérationnelles dans la région de Bongolava (chacune d'entre elle produisant entre 10 000 et 20 000 plants d'arbres par an) et 210 000 jeunes plants ont été produits dans les pépinières et transplantés en collaboration avec les bénéficiaires résidents dans un périmètre moyen de 5 km autour de chaque site.



ixina ne perd pas de vue que notre qualité de vie sur Terre dépendra de la manière dont nous parviendrons à conserver notre lien avec la nature. Il était important pour l'enseigne de poursuivre son engagement dans la reforestation de la planète et contribuer ainsi à la lutte contre le changement climatique.



A PROPOS DE GRAINE DE VIE

Depuis 2009, Graine de vie est une Organisation Non Gouvernementale (ONG) créée sous forme d'ASBL de droit belge et de droit luxembourgeois, qui poursuit comme objectif la compensation de l'empreinte écologique des habitants des pays industrialisés par la plantation d'arbres dans des pays en voie de développement. Afin d'assurer le suivi et le développement du reboisement, Graine de Vie crée une pépinière dans chacun des sites de plantation et forme des pépiniéristes locaux pour en assurer la gestion. Via les autorités locales et les écoles, l'ONG développe un programme de sensibilisation de la population à la protection de l'environnement. Pour atteindre ces objectifs, les membres de l'ONG sont engagés à travailler bénévolement pour faire en sorte que tous les fonds qui sont confiés servent directement et intégralement à la gestion des pépinières et à la plantation d'arbres. Cependant, les pépiniéristes et les ouvriers chargés de la plantation des arbres sont rémunérés afin de contribuer à l'amélioration du sort des populations vivant dans les zones de reboisement.

<https://grainedevie.org/fr/>

A PROPOS DE IXINA

ixina France, filiale du groupe FBD, fondée il y a 50 ans en Belgique et présente en France depuis 25 ans, compte plus de 300 magasins dans le monde, dont plus de 180 dans l'hexagone, répartis sur tout le territoire. Certifiée ISO 9001 par le Bureau Veritas, élue meilleure Chaîne de magasins 5 années consécutives depuis 2019, primée Meilleure enseigne Qualité et Service palmarès Capital 2022, ixina est une marque résolument innovante et proche de ses clients et de son réseau. Appliquée à démocratiser la cuisine sur-mesure accessible et de qualité, ixina promet de faire de chaque rêve de cuisine, une réalité pour chacun. Premier cuisiniste à initier la visualisation 3D sur ce marché, ixina s'attache à moderniser son parcours de vente et répondre aux nouveaux besoins et usages de ses clients et de ses collaborateurs via des solutions adaptées. Des innovations qui démontrent sa volonté de toujours aller de l'avant pour continuer à garder le contact, en physique comme en digital. Consciente de son impact dans les enjeux éco-responsables d'aujourd'hui et de demain, ixina s'engage aux côtés d'ONG, actions et partenaires qui lui tiennent à cœur avec des projets en adéquation avec ses valeurs (ONG Graine de vie, Association Tout le monde contre le cancer...). ixina poursuit son développement et souhaite atteindre 240 magasins et devenir un acteur majeur sur le marché français de la cuisine équipée dans les années à venir.

www.ixina.fr